
平成２９年度 常置委員会 活動報告 

総務委員会 

委員長（ 松岡 建吾 ） 

1． 活動実績 

 開催日 曜日 活動内容 

1  7月 11 日 火 
・201 単位ＰＴＡの情報共有システムの構築 

・社団法人格取得について 

２  8月 22 日 火 
・ＨＰについて 

・社団法人格取得について 

３ 10月 17日 火 
・ＨＰについて 

・社団法人格取得について 

４ 12月 15日 金 

・ＨＰについて 

・社団法人格取得について 

・懇親会 

５ 1 月 23日 火 
・ＨＰについて 

・社団法人格取得について 

６ 3 月 26日 月 
・ＨＰについて 

・社団法人格取得について 

7 4 月 13日 金 
・ＨＰの委託業者選定 

・法人化したＰＴＡ協議会の定款について 

8 5 月 14日 月 ・ＨＰの内容確認 

 

2. 活動を振り返って 

 ・「201 単位ＰＴＡの情報共有システムの構築」について 

  昨年よりホームページ上に「ＰＴＡお問い合わせコーナー」の設置を計画していましたが、開設が古く

操作性が悪いなどの問題がある為、ホームページの見直しをしました。数社より見積りを頂き、比較検討

し業者選定しました。引き続き内容の充実を図り、早急に新しいホームページを立ち上げたいと考えます。 

・「社団法人格取得に向けた準備」について 

  北九州市ＰＴＡ協議会の社会的信用や、今後の運営を考える時、「このままでよいのか」との疑問の中、

法人格取得が必要かと考える 1年としました。まず、行政書士、弁護士の方々をお招きして勉強会を実施。

メリットとして、法人自体が権利義務の主体となり、各種取引を法人が当事者として行え、今後の事業展

開も出来ること。また、ガバナンスが強化され、活動の安定性、社会的信用、公益性が得られること。デ

メリットとして、コストアップがあるが、今の市 P協は法人同様の経費を計上しているため、特に当ては

まらないとのことが分かりました。今の市 P協は「法人のまねごとをする、凄く大きな個人事業主とお手

伝いの人々」であるとの指摘もありました。「一般社団法人化するとどうなるのか？」を説明する Q＆A 資

料を作成しました。法人化に必要な「定款」の内容を確認中です。 
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 母親委員会 
委員長（ 清水 良江 ） 

１． 活動実績 

 開催日 曜日 活動内容 

1 7 月 8 日 土 心豊かな少年を育てる市民大会 受付(北九州芸術劇場) 

2 7 月 10日 月 第１回母親委員会 

3 7 月 28日 金 第２回母親委員会 情報交換会 

4 8 月 20日 日 家庭教育講演会 受付（ウェルとばた） 

5 9 月 6 日 水 第３回母親委員会 

6 10月 21日 土 九州ブロック PTA研究大会 北九州ナイツ 受付（城島高原ホテル） 

7 10月 24日 火 第４回母親委員会 ブックトーク（北九州市立生涯学習総合センター） 

8 11月 17日 金 第５回母親委員会 

9 1 月 29日 月 第６回母親委員会 

1０ 2 月 4 日 日 北九州市 PTA協議会 会長・副会長・役員研修会 受付(ﾎﾃﾙｸﾗｳﾝﾊﾟﾚｽ小倉) 

11 4 月 23日 月 第７回母親委員会 

12 5 月 12日 土 北九州市 PTA協議会 指導者研修会 受付（黒崎ひびしんホール） 

13 5 月 17日 木 北九州市 PTA協議会 広報委員研修会 (ﾎﾃﾙｸﾗｳﾝﾊﾟﾚｽ小倉) 

14 5 月 28日 月 第８回母親委員会 

15 6 月 2 日 土 北九州市 PTA協議会 H３０年度総会・歓送迎会 受付(ｽﾃｰｼｮﾝﾎﾃﾙ小倉) 

 

２．活動を振り返って 

※ 本年度活動の成果と課題 

＊母親委員会 会議 

・北九州市 PTA協議会理事会報告、各区活動情報交換など。今年度は８回開催。 

＊北九州市 PTA協議会事業 運営補助 

・総会や研修会、各種行事において受付業務などを担当。 

＊成果 

・H２９年度も「読書推進」をテーマに活動しました。単位ＰＴＡと読書ボランティアへ

案内を行い、「ブックトーク」を開催しました。参加者からは読書の意義や本の選び方

などわかりやすく講義していただいたという感想をいただき、有意義な活動ができまし

た。 

   ＊課題 

・参加者からは参加して良かったという声が多かったのですが、参加する人に偏りがあ

るので、色々な方々に参加していただけるような工夫が必要と感じました。 

また、子どもの「読書推進」に繋げていくことが課題となっています。 

※ 来年度にむけて 

・来年度も、子どもたちの笑顔のために、母親ならではのチカラで母親同士の連携を深め、

今できることをみんなで考え、よりよい環境づくりに取り組んでいきたいと思います。

また、保護者の方へ家庭教育の大切さを伝えていけるような活動も考えていきたいです。 
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 教育環境委員会 

 

委員長（ 村島 永俊 ） 

１．活動実績 

 

 開催日 曜日 活動内容 

1   ７月２０日 木 
①今年度の取り組みについて 

②携帯スマホ夜電源 10時 off、図書推進条例に伴う取り組み他 

２   ８月１８日 金 情報交換会 

３ １０月２５日 水 ①携帯スマホ夜電源 10時 off運動について  

４ ４月１９日 木 ①携帯スマホ夜電源 10時 off運動について 

 

２．活動を振り返って 

教育環境委員会では、昨年に引き続き「携帯スマホ夜 10 時電源 OFF 運動」と「図書推進条例に

伴う読書推進運動」について取り組みました。会議では、毎回、委員さんから様々な意見が発表さ

れました。 

「携帯スマホ夜 10 時電源 OFF 運動」については、この運動の認知度や実際に携帯・スマホが子

どもたちにどのように使われているかなどの実態調査をアンケート形式で実施したいという意見

がありました。新年度に、小学校６年生とその保護者・中学校３年生とその保護者に対してのアン

ケートを実施したいと考えています。現在実施に向けて調整中です。 

また「図書推進条例に伴う読書推進運動」につきましては、各学校でのブックヘルパーさんの活

動や読み聞かせの様子などを実際に見学したいという意見も多く、今後、モデル校を選出して見学

会を実施したいと思っています。 

私たち教育環境委員会では、携帯・スマホについて子ども達に正しい認識を持たせ、コミュニケ

ーションのツールとして活用できるようにする、いじめや悪質な犯罪に巻き込まれない情報メディ

アとの上手な付き合い方を考えさせたい。また、学校や家庭で安心して読書ができるような環境づ

くりを目指したいと考えています。 
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 研修委員会 

委員長（ 密井 政直  ） 

１． 活動実績 

 開催日 曜日 活動内容 

１  ６月２５日 日  ファミリートークの日 実施 

２  ７月１９日 水 
第１回研修委員会 

 ①各研修会の新しい取り組み ②ハンドブック作成 ③その他 

３  ８月１０日 木 第２回研修委員会兼情報交換会 

４ １０月１８日 水 
第３回研修委員会 

 ①研修会講師の件 ②他市のハンドブック等の情報共有 ③その他 

５ １２月１１日 月 

第４回研修委員会 

 ①ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会について 

 ・講演について報告 ・演習について内容の協議 

6  1月２０日 土 会長・副会長・役員研修会打合せ 

7  ２月４日 日 会長・副会長・役員研修会 

8  ２月２２日 木 

第５回研修委員会 

 ①平成２９年度ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会反省 

 ②平成３０年度ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会について 

9  ３月２２日 木 
第６回研修委員会 

 ①平成３０年度ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会について 

10  ４月２６日 木 
第 7回研修委員会 

①平成 30年度ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会について 

11  ５月１５日 火 
第 8回研修委員会 

①平成 30年度ＰＴＡ会長・副会長・役員研修会について 

 

２． 活動を振り返って 

※ 本年度活動の成果と課題 

本年度の目標としてやるなら楽しく、ためになる研修会をしたい。皆様に、わざわざ足を運んでい

ただくので、帰りには笑顔で研修会に参加してよかったと言って貰いたい。微力ながらＰＴＡ活動を

前向きに出来るお手伝いをしたい。そんな思いを持ち、研修委員のメンバーで活動内容を考えてまい

りました。考え方はそれぞれ違うので、全ての人が満足出来る研修会を行えたとは思いませんが、一

人でも多くの人の心に響く研修会を行えたらと思い、活動をしてまいりました。次年度もより多くの

皆様の心に残る研修会が出来るよう努力いたします。 

また、研修委員のメンバーは、熱い思いを持っている方が多く非常に勉強にもなりました。ＰＴＡ

活動は一人でやるものでも、やらされるものでもないと感じました。委員長という大役も、沢山の方

から協力、励ましをいただいたおかげでやれることが出来ました。一年間ありがとうございました。 

 


